

[Home](#) > [Colombia](#) > [Cali](#)

Así transcurre el Festival Internacional de Teatro de Cali 2025

La programación del evento cultural incluye más de 88 funciones en la capital del Valle del Cauca.

Redacción Colombia

26 de mayo de 2025 - 09:48 p. m.

Compartir Guardar Comentar (0) Únete



La inauguración del evento, recorrió 50 metros y seis estaciones performativas que mostraron la diversidad escénica local.

Foto: Cortesía Secretaría de Cultura Cali

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

0:00 / 0:00

El FITCali 2025 (Festival Internacional de Teatro de Cali) se desarrolla desde el pasado 23 de mayo e irá hasta el 1 de junio, con una programación que incluye más de 88 funciones, talleres, jornadas académicas y actividades en diversos puntos de la ciudad, incluyendo comunas y corregimientos. La estrategia denominada “El Territorio, un Escenario Teatral” busca llevar el teatro más allá de los escenarios tradicionales, acercándolo a la comunidad en espacios como el Teatro La Unión, la Casa Cultural Freire y el IETI Pedro Antonio Molina.

La secretaria de Cultura de Cali, Leydi Yojanna Higidio Henao, señaló que esta edición conmemora también los 70 años del movimiento teatral en Cali y que el festival es una apuesta por la inclusión y la descentralización: “El FITCali no es solo un festival, es una declaración cultural y un punto de encuentro que celebra el arte con toda la ciudad. Durante una década, el teatro ha sido nuestra forma de vida, de resistencia y transformación”.

Además, por primera vez, el festival incluye el Semillero Teatral Pedagógico, un espacio dedicado a la infancia con talleres y funciones diseñadas para niñas y niños, con el objetivo de formar nuevas audiencias teatrales.



La programación del festival incluye obras locales, nacionales e internacionales, con la participación de grupos provenientes de Chile y Bélgica, y una amplia oferta que abarca desde teatro clásico hasta montajes contemporáneos, con énfasis en la formación y el intercambio académico.

La inauguración del Festival Internacional de Teatro de Cali 2025

El pasado viernes se dio inicio al FITCali 2025 con un desfile escénico en el Bulevar del Río, en el centro de la ciudad. La apertura se realizó a partir de las 5:00 p.m., con una comparsa que recorrió 50 metros y seis estaciones performativas que mostraron la diversidad escénica local.

“¡Abran paso! ¡Aquí viene el teatro! Desde aquí, vemos los sueños. La fiesta, la historia y la vida en la escena”, fue la arenga que resonó entre los edificios durante la inauguración, según el comunicado oficial de la Alcaldía de Cali.

La comparsa artística estuvo integrada por agrupaciones como La Odisea, La Clownmunidad, Saltimbankis Espectáculos, y la música en vivo de Eco en el Sistema, entre otros. El recorrido culminó en el edificio Coltabaco, donde se leyó el Manifiesto del FITCali desde las ventanas, con versos que narraron la historia teatral de la ciudad.

En el acto de apertura, la secretaria Leydi Higidio destacó el carácter comunitario del festival. “Hoy celebramos un festival que ha llegado a cada rincón de Cali, que se teje con la comunidad, que nace en las salas, en las comunas, en los semilleros teatrales y en los corazones de quienes creen en el arte como lenguaje de transformación”.

El cierre de la jornada estuvo a cargo del colectivo La Gata Cirko, con la obra Conexiones, una puesta en escena de circo contemporáneo que combinó acrobacias, danza aérea y poesía corporal.

La Alcaldía de Cali invita a la ciudadanía a consultar la programación completa a través de sus canales oficiales y a participar en esta celebración que reafirma a Cali como epicentro teatral del país.

Por Redacción Colombia

Temas recomendados:

Festival Internacional de Teatro de Cali 2025

Festival Internacional de Teatro de Cali

Teatro

festivales de te

Síguenos en Google Noticias

Sin comentarios aún. [Suscríbete](#) e inicia la conversación